
2023年鹏程论坛心得体会(汇总5篇)
心中有不少心得体会时，不如来好好地做个总结，写一篇心
得体会，如此可以一直更新迭代自己的想法。优质的心得体
会该怎么样去写呢？下面我给大家整理了一些心得体会范文，
希望能够帮助到大家。

鹏程论坛心得体会篇一

第一段：

在这个信息爆炸的时代，人们渐渐迷失在快节奏的生活中，
缺少了思考和自省的时间。然而，作为一个大学生，我深知
一个人的成长需要不断的学习和不断的思考。于是当我听说
有一个名为“鹏程论坛”的活动时，我毫不犹豫地报名参加。
此次活动的主题是“成长之路”，我期待能从中获得一些心
得体会，为自己未来的发展做一些积累。

第二段：

鹏程论坛的到来给我带来了一次独特的体验。活动中，我结
识了许多志同道合的朋友，我们可以共同探讨一些热门话题，
也可以交流自己的成长经历。这种互动的环境使我感到非常
舒适和自在。在论坛活动中，我还有幸听到了一些成功人士
的分享，他们的发言非常的精彩和有启发性。从他们的经验
中，我得到了许多关于成长和发展的重要观点，也为自己的
未来在求学和就业的道路上找到了一些更好的方向。

第三段：

在论坛的活动中，我还发现了一些自己存在的不足之处。通
过和别人的交流和相互的学习，我深刻地认识到自己的价值
观和思维方式存在一定的局限性。比如在一个关于追求梦想
的小组讨论中，我发现自己的观点比较传统和保守，而与我



一同讨论的同学们却能够提出创新和前卫的意见。这让我深
思，我需要更加开放地去接受不同的观点，不断地学习和充
实自己。

第四段：

除了思想上的收获，鹏程论坛的组织安排也让我非常满意。
从活动的前期准备到后期的具体执行，整个过程都非常有序
和规范。组织者们将每个环节都安排得明确而细致，使得整
个论坛活动在热烈和友好的氛围中进行。同时，论坛还利用
现代化技术手段，通过在线投票和问卷调查等方式收集参与
者的意见和建议，以便于对活动的质量和效果进行评估和改
进。这种人性化的设计和组织方式使得我对于未来的发展更
加有信心。

第五段：

通过参加鹏程论坛的活动，我收获颇丰。不仅结识了许多优
秀的人才和朋友，也学到了许多有用的知识和经验。通过这
次活动，我认识到自己还需要更加锤炼自己的思考能力和创
新能力，不断地学习和努力。同时，我也认识到自己的不足
之处，并希望通过努力改正，提升自己的综合素质。相信在
未来的日子里，我会按照自己设定的目标努力前行，为自己
的心灵和事业的成长找到更好的发展方向。

总结：

鹏程论坛带给我一次宝贵的成长之旅。通过与其他学生的交
流与互动，我深刻地认识到自己的不足和需要改进的地方。
通过名家的授课和分享，我获得了许多重要的成长心得和启
发。鹏程论坛的组织安排也让我印象深刻，从中我学到了许
多关于团队合作和组织管理的重要经验。通过这次活动，我
更加明确了自己未来的发展方向，也更加有信心和决心去追
求自己的梦想。我相信，通过不断地学习和努力，我定能在



未来的道路上取得更好的成就。

鹏程论坛心得体会篇二

12月的开始，我们所有的班主任聚在了一起，仔细聆听了各
位班主任老师的汇报和分享。这次的活动对我有着很大的帮
助作用，让我学习到了其他班主任的好的经验并且发现了自
己的不足之处。

这次的论坛上我学习到了很多，经验丰富的几位老师有着多
年班主任的经验，对管理班级有着很多的好经验，这次的分
享让我学习到了一下几点：

1.在班级的管理中，必须有明确的管理制度，正所谓没有规
矩不成方圆，只有这样才能把班级的管理工作有条理的开展
下去。

2.评价机制很重要，现在班级都分成了很多的小组，这是一
个促进团队合作的方式，定期的对各小队进行评分，有助于
培养大家的集体荣誉感。

3.利用好微信，校园通等网络平台及时的发布学生的情况，
让家长们及时的了解到，有助于家长们和班主任一起管理。

通过这次的学习真的是受益匪浅，在接下来的日子里，我会
用一个全新的制度带领全班的学生们一起去学习。班级的规
章制度会和大家一起学习一起体会，新的评分机制也会让大
家及时的提出意见，及时的整改。目的只有一个，让孩子们
知道做什么事情能够加分，什么事情是能做的哪些事情是不
能做的？这些奖励的规定都是能够唤起孩子们的荣誉感的。

这次的论坛真的是感谢各位分享的班主任们，感谢学校给的
机会，让我学习到了很多东西，我会把这些运用到工作当中
去！



鹏程论坛心得体会篇三

近日，我有幸参加了由善育鹏程论坛举办的一场关于教育的
专题研讨会，这次经历让我受益匪浅。在这场论坛中，我与
各界教育专家、学者、教育工作者共同探讨了教育的未来发
展方向，并且取得了一些新的心得体会。以下是我对这次论
坛的观点总结。

首先，我深深感受到教育的力量。论坛中，与会的专家们通
过分享他们在教育领域的研究和教育实践的成果，让我见识
到了教育的巨大潜力。他们引发了我的思考，教育不仅仅是
传授知识，更是培养学生全面发展的能力，塑造他们成为有
道德、有责任心的公民。通过教育，我们能够改变一个人的
命运，也能够改变整个社会的未来。因此，我们应该重视教
育，为教育投入更多的关注、资源和精力。

其次，我对教育的多元化有了更深的认识。在论坛中，专家
们讨论了关于教育的多个议题，包括课程设置、教学方法、
评估方式等等。他们强调了教育应该因地制宜，满足学生个
性化发展的需求，并且提倡创新和多样性。这给我很大的启
发，教育不应该是一种“千篇一律”的方法，而是应该根据
每个学生的不同需求和特点提供个性化的教学。只有这样，
才能让每个学生发展出自己的特长和潜力。

第三，我对教育的全球化有了更深入的了解。随着全球化的
进程，教育也变得越来越国际化。在论坛中，一些国际教育
专家分享了他们的经验和观点，让我看到了世界各地的教育
模式和教育理念。他们告诉我们，学习其他国家的优秀教育
经验是非常重要的，只有开放包容的态度，才能够推动教育
的进步。我深有感触，现在的学生需要具备全球背景和跨文
化交流的能力，只有通过多元的教育模式和国际化的教育资
源，才能让他们适应未来的竞争和挑战。

最后，我深刻意识到教育需要全社会共同努力。教育是一个



系统工程，需要政府、学校、家庭和社会各个方面的共同参
与和努力。在论坛中，专家们提到了教育公平和教育资源的
不均衡问题，强调了各个方面都要关心教育发展，为教育做
出积极的贡献。作为个体，我们也应该积极参与教育，为学
生提供更好的学习环境和机会。只有全社会共同努力，才能
够改善教育的现状，让每个孩子都能够享有良好的教育资源。

综上所述，参加又有善育鹏程论坛让我收获颇丰。教育的力
量、多元化和全球化的趋势以及全社会共同努力是我对这次
论坛的心得体会。我相信随着社会的进步和发展，教育将发
挥更加重要的作用，我们每个人都应该为教育贡献自己的力
量，让每个孩子都能够得到良好的教育，走向更美好的未来。

鹏程论坛心得体会篇四

12月24日，也就是圣诞前一天，我们跟日照市外国语学校联
合召开班主任工作论坛，在论坛中听了来自我校两名和日照
外国语学校两名优秀班主任的精彩演讲，获益匪浅。

第一个演讲的是我校的厉斐老师，她作为一个刚参加工作不
久的老师，讲述了自己的成长历程。她告诉我们老教师有老
教师的优势，同样年轻老师也有年轻老师的'优势，我们应该
发挥我们青春洋溢的优秀，和学生打成一片成为朋友。了解
学生的过去，接受他们的过去，善于与学生沟通，不要学生
一犯错误就去吵他们。多激励孩子，多与家长沟通。

第二个演讲的是日照外国语学校的李世芬老师，作为一个老
教师，她有母亲般的关怀，对学生无微不至，注重用爱去教
育感化学生，面对犯错误的学生，不是去吵，而是让学生学
会反思，在反思过程中寻找对的方法，学会成长。

第三个演讲的是我校的桑老师，她用20年的工作经验告诉我
们，班主任的伟大与感动，班主任是孩子的伴侣，陪伴孩子
们的成长，是孩子们童年时最深刻的记忆。注重班级氛围的



培养，注重小班干部的培养，注重学生自觉性的培养。

第四个演讲的是外国语学校的刘海燕老师。注重发挥学生的
特长，每个学生都有自己的优势，而老师就是伯乐，选出在
各个方面有特长的学生，并让他们的特长得到发挥。

每个老师都有自己的管理经验，都有自己独特的见解，这也
许就是他们能在自己班主任工作岗位上工作多年而不疲倦的
法宝吧，我们应该多向他们学习，找到适合自己的管理办法。

鹏程论坛心得体会篇五

近年来，随着人们对幼儿教育重视程度的提高，幼教行业发
展迅速，吸引了越来越多的关注。深圳鹏程论坛作为幼教领
域的重要交流平台之一，每年都吸引了众多幼教专家、学者
以及从业人员的参与。我有幸参加了今年的深圳鹏程论坛，
从中获得了许多宝贵的心得体会。以下是我对论坛的总结和
感悟。

首先，深圳鹏程论坛为幼教从业者提供了一个广阔的学术舞
台。论坛的学术氛围浓厚，各类论文和研究成果汇聚于此，
幼教专家和学者们进行了一系列的讨论和交流，使得幼教领
域的知识产出得以广泛传播。通过参加论坛，我们了解到了
最新的幼教理论与实践成果，增强了对幼教工作的认识和理
解，也激发了我们进一步深入研究和探索幼教领域的热情。

其次，深圳鹏程论坛为幼教工作者提供了一个互相借鉴，共
同进步的平台。论坛期间，我们与来自全国各地的幼教从业
者进行了广泛的交流和合作。我们分享了自己的教育实践经
验，倾听了他人的教育智慧，互相碰撞出了思想的火花。这
种碰撞和交流激发了我们的创新意识，提升了幼教工作的质
量和水平。同时，论坛也为我们提供了一个广泛的交流平台，
让我们结交了一批志同道合的朋友，建立了良好的交流合作
关系，共同为幼教事业的发展贡献力量。



第三，深圳鹏程论坛唤起了我们对幼教事业的责任感和使命
感。论坛期间，我们听取了一些优秀教育家和幼教专家的演
讲和分享。他们讲述了自己的成长经历和教育故事，传递出
对幼儿教育的热爱与执着。他们的言谈举止充满了爱与责任
的力量，让我们深刻感受到幼儿教育事业的重要性。回想起
论坛期间的点滴，我们倍感幸运和自豪，也更加坚定了做一
名幼教工作者的信心和决心。

第四，深圳鹏程论坛带给我们了继续学习和成长的动力。论
坛的丰富内容和专业知识的分享，让我们不断开拓思维，增
长见识。与会的专家们以他们的学术造诣和教育智慧给我们
留下了深刻印象，使我们对自己的学习和发展有了新的期待。
他们的研究成果和理论观点不仅为我们提供了学习的素材和
启示，也为我们进一步深化思考和探索指明了方向。我们将
以此为动力，持续提升自己的专业素养和业务能力，为幼儿
教育事业做出更大的贡献。

最后，参加深圳鹏程论坛让我深刻认识到幼教事业的挑战与
机遇。在论坛上，有些专家谈到了当前幼教事业面临的问题
和困境，从幼教教师培养、课程改革、教育科技等方面提出
了解决之道。我们也意识到，幼教事业的发展需要我们从业
人员的共同努力和奋斗。同时，我们也看到了幼教事业的巨
大潜力和发展空间。幼儿教育是社会进步的基石，培养幼儿
的综合素养和健全人格，对于国家的可持续发展至关重要。
我们深知，只有不断提高自己的教育水平和教学能力，才能
更好地为幼儿教育事业贡献自己的力量。

综上所述，参加深圳鹏程论坛是我幼教事业道路上一次宝贵
的学习和交流机会。论坛的学术氛围，分享交流的平台，激
发了我对幼教事业的热爱和追求。我将继续发扬论坛精神，
努力提升自己的幼教水平和职业素养，为推动幼儿教育的发
展贡献自己的力量。


